
 
 

Protokollauszug 
aus der 

17. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 08.09.2020 

 
öffentlich 
Top 4.6 Ein Depot für das Potsdam-Museum 

20/SVV/0512 
vertagt 

 
Frau Hüneke bringt den Antrag ein und spricht sich dafür aus, die Behandlung des Antrages im 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes erst 
durchzuführen, wenn eine klare Aussage der Verwaltung zu diesem Thema vorliegt. Von daher 
bittet sie die für Donnerstag angekündigte Berichterstattung der Verwaltung abzuwarten. Auf der 
Grundlage der hier aus den Ausschüssen für Kultur und Finanzen vorliegenden Ergebnisse, sei 
kein Votum möglich. 
 
 
Herr Wittenberg (Potsdam Museum) dankt dem Antragsteller für die Intention zum Schutz des 
Kulturgutes. Herr Dr. Berger (Naturkundemuseum) und Herr Karau betreuen den Prozess. Herr 
Wittenberg schließt sich der Empfehlung von Frau Hüneke an, die Berichterstattung am kommen-
den Donnerstag abzuwarten. 
 
 
Herr Dr. Niekisch macht aufmerksam, dass ihm kurz vor der Sitzung ein Schreiben des Bauverein 
Potsdamer Stadtkanal von 1722 e.V. vorgelegt worden ist, welches im Nachgang der Sitzung 
auch an die Ausschussmitglieder weitergeleitet wird. 
 
 
Der Antrag 20/SVV/0512 wird auf die kommende Sitzung vertagt. 
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